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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "TUTTO RIPARTE MA L'ASCENSORE DELLA MOLE È ANCORA 
IN STATO DI LOCKDOWN" PRESENTATA IN DATA 25 GIUGNO 2020 - PRIMA 
FIRMATARIA POLLICINO.  
 

Le/Il sottoscritte/o Consigliere Comunali/e,    
 

PREMESSO CHE 
 
- negli ultimi anni Torino ha scoperto la propria vocazione turistica, con un trend in 

costante crescita; 
- secondo dati ufficiali di Federalberghi del 2019, il settore turistico ha contribuito per il 

10% circa del PIL regionale; 
- circa il 70% dei turisti proviene dal Piemonte e dalle altre regioni d'Italia, ma si registra 

un aumento anche degli stranieri, soprattutto provenienti dal Regno Unito (+18,4%), 
dalla Francia (+15,8%) e dalla Germania (+5,2%); 

- il settore turistico è stato fortemente colpito dalle conseguenze dell'emergenza sanitaria, 
tuttora in corso e, presumibilmente, anche nei mesi futuri ne risentirà fortemente; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- è fondamentale che il settore turistico, a cui sono connessi molti posti di lavoro, possa 

ripartire al più presto; 
- la Città può sostenere il settore turistico, aumentando le occasioni di attrazione turistica 

attraverso la realizzazione di eventi e la valorizzazione del proprio patrimonio culturale; 
- il 2 giugno 2020 hanno riaperto tutti i musei torinesi; 
- ha riaperto i suoi battenti anche il Museo Nazionale del Cinema, sito nella Mole 

Antonelliana, che però comunica sul proprio sito internet che "l'ascensore panoramico 
rimarrà chiuso fino alla conclusione dei lavori di manutenzione programmata attualmente 
in corso"; 

- sul sito di GTT, che è il gestore del servizio, si legge che "IL SERVIZIO 
DELL'ASCENSORE E' ATTUALMENTE SOSPESO A CAUSA DELL'EMERGENZA 
CORONAVIRUS"; 
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- testate giornalistiche riferiscono che "l'azienda di trasporto pubblico ha preso una 

decisione drastica: 'Abbiamo studiato tutte le prescrizioni anticontagio previste dal 
Governo. E, non potendo garantire la sicurezza dei viaggiatori e dei nostri dipendenti, 
abbiamo deciso di rinunciare al servizio'"; 

- ogni anno migliaia di visitatori pagavano il biglietto per poter godere della visita 
panoramica della città dalla Mole Antonelliana;     

 
INTERPELLANO  

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) qual è la reale ragione che impedisce la riapertura dell'ascensore panoramico della Mole 

Antonelliana; 
2) se e quando sarà riaperto al pubblico; 
3) quali modalità si stiano prendendo in considerazione per permettere la riapertura in 

sicurezza.     
 
Presentazione: POLLICINO, SCANDEREBECH, PETRARULO.   


